

Danksagung

Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann, steht in den Herzen der Mitmenschen. - Albert Schweitzer

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Freundschaft, die der Verstorbenen

Theres Pfeuti-Schlapbach

und ihrer Familie erwiesen wurden, vermittelten viel Mut und Kraft für die schwere Zeit.

Besonders danken wir den Mitbewohnern am Ahornweg in Münsingen und im Altersheim Schlossgut und dem Pflegepersonal der Haltenegg und der Geriatrie Tiefenau sowie des Altersheims Schlossgut.

Herzlichen Dank für die Blumen und sonstigen Spenden zum Abschied. Die Worte von Herrn Pfarrer Beutler waren uns ein grosser Trost.

Münsingen, im September 2023

Die Trauerfamilien